

Capsules de Gans de CO2

Le « Gans » de CO₂ est un gaz précipité en nanoparticules selon le protocole défini par l'ingénieur iranien Merhan Keshe, que de nombreux chercheurs considèrent aujourd'hui comme un 4^e état de la matière aux propriétés étonnantes. Ces particules microscopiques agissent comme de petits soleils, qui exercent une influence importante sur les champs énergétiques environnants. Nous parlons de champs « plasmiques », ceux de l'énergie universelle (qu'on appelle aussi Ether, Prana, Qi, Mana, Phryll...) L'action du Gans est à la fois « gravitationnelle » (il absorbe et neutralise les vibrations inutiles ou inopportunes) et « magnétique » (il rayonne généreusement des ondes bienfaites).

Il est possible de programmer ce Gans, en conscience, pour de multiples usages : assainissement et harmonisation vibratoires des lieux, dynamisation du vivant, purification de l'eau, aura de protection...



Utilisation :

Vous pouvez ainsi placer une capsule à côté de votre fontaine filtrante pour eau de table, près d'un récipient à eau de pluie (pour l'arrosage des plantes), la glisser dans une corbeille de fruits ou dans la porte de votre frigo (pour prolonger l'état de fraîcheur de vos aliments), l'enterrer au pied d'une plante malade, l'emporter dans votre sac à main (pour profiter de son rayonnement), l'installer à proximité de votre ordinateur ou de votre antenne wifi...

Lorsqu'elles sont utilisées par paire (+ et -), un courant d'énergie se crée entre les deux capsules (de celle qui est la plus remplie vers celle qui l'est moins), ce qui renforce significativement leur action. Il est par exemple bienvenu d'en installer une dans chaque portière de votre voiture, pour réduire les perturbations électromagnétiques et éliminer vos maux de tête au volant. Insérées à proximité du réservoir, vous pourriez même constater une diminution de votre consommation (par optimisation du carburant).

Placées de part et d'autre de votre fauteuil ou de votre lit, elles favoriseront votre détente et votre ressourcement (corps physique, mental et émotions). Vous souhaitez nettoyer/activer un cristal, un bijou, un objet acheté en brocante, un aliment peu vibratoire ? N'hésitez pas à les placer une journée entre les deux capsules.

Le Gans est connecté à l'intelligence divine et agit de lui-même pour votre plus grand bien, mais vous pouvez aussi vous adresser à lui comme à un ami intime, directement avec le cœur, pour le remercier de son aide (ou lui faire part d'une demande). Cette intention exprimée en conscience – et dans la gratitude – participe à l'activation de l'énergie plasmique.

Précisions importantes :

1. Dans les capsules, le Gans de CO₂ est dispersé dans une eau distillée salée, qu'il informe vibratoirement. Il est surmonté d'une « spirale de Tesla » de cuivre nanorevêtu de carbone cristallin (noir), qui l'active en continu.
2. L'efficacité des capsules de Gans de CO₂ ne diminue pas dans la durée, mais il est recommandé de se relier régulièrement à elles avec le cœur, pour renforcer la connexion en conscience et élargir leur champ d'action.
3. Proprement sollicitées en conscience, les capsules restent en interaction lorsqu'elles sont éloignées l'une de l'autre (potentiellement jusqu'à 20 m).
4. Bien que non toxique, le contenu des capsules n'est pas destiné à être bu.
5. Vérifier régulièrement l'étanchéité des capsules, ainsi que l'état de leur contenant. Le plastique se polymérise avec le temps, surtout en plein soleil. En cas de doute, transvaser le contenu dans un flacon pharmaceutique en verre pour continuer à utiliser le Gans et son eau transformée. Éviter de toucher la spirale de cuivre noirci avec les doigts et de la laisser entrer en contact avec un liquide.
6. Certaines personnes sensibles peuvent éprouver des manifestations inattendues au contact des Gans, surtout les premiers jours (ressentis tactiles, picotements, émotions, fatigue, chaleur/froid, songes, petites douleurs musculaires ou sensations d'étourdissement...) Ces symptômes énergétiques caractéristiques sont légers, bénins et temporaires.
7. L'activation des champs plasmiques est parfaitement compatible avec la médecine occidentale (et les pratiques dites alternatives/holistiques), dont elle renforce l'action. Soulignons cependant qu'elle ne peut se substituer à un traitement médical (actuel ou à venir). En cas de doute, consulter un médecin.